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Baixada tem mais de R$ 800 
mil em créditos da AgeRio 
Duque de Caxias, Nova Iguaçu e Magé respondem por 63% do total

O fomento à economia 
fluminense alcançou um im-
portante resultado no pri-
meiro quadrimestre de 2025, 
na Baixada Fluminense. A 
Agência de Fomento do Esta-
do do Rio (AgeRio) concedeu 
R$ R$ 835,4 mil em linhas de 
crédito para os 12 municípios 
da região. Desse total, Duque 
de Caxias concentrou o volu-
me de R$ 211,9 mil, seguida 
da vizinha Nova Iguaçu, com 
R$ 178,5 mil. Magé, por sua 
vez, registrou o total de R$ 
140,3 mil.  

Os números contemplam 
diversos tipos de negócios no 
estado e reforçam o comprome-
timento do Governo do Estado, 
por meio da Agência, no estí-
mulo à economia fluminense e 
na geração de emprego e renda 
para a população. Os setores de 
Comércio, Alimentação e Cul-
tura e a Indústria da Transfor-
mação foram os mais apoiados 
pela AgeRio, com destaques 
para as linhas de microcrédito e 
capital de giro, entre outras.

“A Baixada Fluminense 
tem grande importância para 
o nosso estado, especialmente 
do ponto de vista econômico. 
É onde podemos encontrar 
polos industriais importantes, 
principalmente em Duque de 
Caxias, além dos segmentos de 
comércio e serviços, grandes ge-
radores de emprego e renda em 
todos os municípios da região”, 
comentou o governador Cláu-
dio Castro.

Além de Duque de Caxias, 
Nova Iguaçu e Magé, os muni-
cípios de Belford Roxo, Guapi-
mirim, Itaguaí, Mesquita, Niló-
polis, Paracambi, Queimados, 
São João de Meriti e Seropédica 
podem contar com as linhas de 

microcrédito da AgeRio desti-
nadas a Microempreendedores 
Individuais (MEIs), autôno-
mos e informais, e também 
para micro, pequenas, médias e 
grandes empresas.

Para o presidente da Age-
Rio, Sérgio Gusman, ao ofere-
cer linhas de crédito para essas 
cidades o Estado incentiva o 
crescimento de empresas.  

“A Baixada movimenta 
diversas frentes da economia 
local, por causa da pluralidade 
dos negócios presentes na re-
gião. E nós possuímos produtos 
que atendem a esses diversifica-
dos tipos de segmentos na área, 
onde atuamos de forma estraté-
gica”, explicou Gusman.

Negócios locais
A Móveis RVR, especializa-

da em planejados, teve aumen-
to de 80% na sua produção a 
partir do financiamento de R$ 
15 mil da Agência. Esse incre-
mento ocorreu depois da com-

pra de um novo equipamento e 
do galpão de Duque de Caxias. 

“Com o financiamento da 
AgeRio, adquirimos uma co-
ladeira de borda, que acelera 
o processo de produção dos 
móveis e agiliza a nossa en-
trega para os clientes”, contou 
Rinevaldo Vianna, que admi-
nistra duas unidades da Móveis 
MVR. A segunda unidade fica 
em Petrópolis

Em Nova Iguaçu, a JP Tu-
rismo Corporativo teve que 
paralisar suas atividades após 
contrair algumas dívidas. Ao 
decidir voltar ao mercado de 
trabalho, o empresário Júlio 
Ambrózio, solicitou o primeiro 
crédito à AgeRio.

“A taxa de juros, a menor 
do mercado, foi o fator deter-
minante para que eu pudesse 
solicitar o financiamento. Con-
segui voltar a operar o meu ne-
gócio”, ressaltou Ambrózio.

O empreendedor lembra 
que precisava reformar o telha-

do do escritório e fazer algumas 
modificações nas instalações, o 
que conseguiu colocar em prá-
tica com o apoio da Agência.  

A empreendedora Cristina 
Cavadas, por sua vez, é sócia de 
duas franquias California Cof-
fee, uma no Shopping Nova 
Iguaçu, em Nova Iguaçu, e ou-
tra no Madureira Shopping, em 
Madureira. Ela já obteve dois 
financiamentos da AgeRio, que 
foram decisivos, em momentos 
distintos, para a expansão do 
seu negócio.  

“O financiamento nos per-
mitiu realizar as obras neces-
sárias e continuar oferecendo 
uma experiência de qualidade 
aos nossos clientes”, explicou 
Cristina, relembrando que, 
após a pandemia, o primeiro 
crédito da Agência à franquia 
foi fundamental para o proces-
so de retomada das atividades.

Mais informações e solicita-
ção: www.agerio.com.br.
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Baixada acumula R$ R$ 835,4 mil em linhas de crédito no primeiro quadrimestre de 2025.

Magé realiza lançamento da pedra 
fundamental do campus do iFF

A educação pública de qua-
lidade acaba de dar um passo 
histórico em Magé. A Prefeitura 
realizou, em parceria com o Insti-
tuto Federal Fluminense (IFF) e o 
Governo Federal, a cerimônia de 
lançamento da pedra fundamen-
tal do novo campus do IFF no 
município. O evento marca o iní-
cio das obras de implantação da 
unidade, que irá oferecer ensino 
técnico, profissionalizante e supe-
rior gratuito para jovens e adultos 
mageenses.

A solenidade contou com a 
presença do prefeito de Magé, 
Renato Cozzolino, da vice-pre-
feita Jamille Cozzolino, do reitor 
do IFF Victor Saraiva, dos depu-
tados federais Dilmas Gadelha, 
Lindbergh Farias e Benedita da 
Silva, do deputado estadual Vi-
nícius Cozzolino, além de secre-
tários municipais e demais auto-
ridades civis e institucionais.

O prefeito Renato Cozzo-
lino destacou o impacto direto 
do investimento para a popu-
lação e a importância de usar 
a política como ferramenta de 
transformação.

“Esse é um sonho antigo. É 
uma vitória de toda a popula-
ção mageense. Vamos atender 
cerca de 1.400 alunos e gerar 
emprego com cerca de 200 
trabalhadores. É certeza que a 
região vai se desenvolver. Fico 
grato a todos que de alguma 
maneira contribuíram com esse 
sonho. A política tem que ser 
usada como uma ferramenta 
de transformação de vidas, e é 
isso que nós estamos fazendo: 
transformando vidas, resgatan-
do sonhos e criando na popula-
ção a esperança de dias melho-

res,” afirmou o prefeito.
O terreno onde será cons-

truído o campus foi doado 
pela Prefeitura de Magé e terá 
uma área total de 6.000 metros 
quadrados. A estrutura conta-
rá com auditório, bloco peda-
gógico, bloco administrativo, 
salas de aula, laboratórios, gi-
násio poliesportivo, refeitório 
e concha acústica, oferecendo 
infraestrutura moderna e com-
pleta para estudantes e servi-
dores. O campus também será 
referência em ensino com a 
oferta de cursos livres, gradua-
ção, pós-graduação, incluindo 
mestrado e doutorado.

Para a vice-prefeita, o mo-
mento simboliza uma grande 

conquista para a cidade.
“É um momento históri-

co para nossa cidade. Quando 
Magé pensou que teria um ins-
tituto federal? Quantos jovens 
saem daqui para estudar fora da 
cidade ou desistem por causa da 
distância? Hoje a gente começa 
essa obra, que trará um grande 
desenvolvimento para a cidade. 
Estou muito feliz e realizada,” 
declarou Jamille Cozzolino.

O reitor do IFF, Victor Sa-
raiva, também reforçou o com-
promisso da instituição com o 
desenvolvimento regional.

“O IFF é uma instituição 
que forma profissionais sem-
pre voltados à cadeia produtiva 
local. Essa parceria com o mu-

nicípio tem sido fundamental 
para avançarmos em todas as 
nossas ações e atender a comu-
nidade de Magé. A previsão é 
que, daqui a pouco mais de um 
ano, a gente já comece as ativi-
dades no local,” destacou.

A implantação do campus 
do IFF representa uma con-
quista coletiva e um marco 
para o futuro de Magé. O lan-
çamento da pedra fundamental 
simboliza não apenas o início 
das obras físicas, mas também 
o fortalecimento das políticas 
públicas de educação, reafir-
mando o compromisso da Pre-
feitura com o desenvolvimento 
humano, social e econômico da 
cidade.

Prefeitura de Magé
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Conjuntos residenciais de 
Sargento Roncalli em obra

Alimentação no Programa de 
Controle da Tuberculose

Cuidado contínuo em Japeri

Prefeito destaca a parceria

Fachada dos blocos

O Governo do Estado pu-

blicou em Diário Oficial 
um aviso informando que 

a Companhia Estadual de 

Habitação (Cehab) pro-

moverá no dia 9 de junho 

uma licitação para esco-

lher a empresa que fará 

as obras de recuperação 

dos 80 blocos de aparta-

mentos do conjunto resi-

dencial Sargento Roncalli 

I e II, em Belford Roxo. O 

prefeito Márcio Canella 

fez uma publicação em 

suas redes sociais no final 
de semana anunciando a 

novidade.

De acordo com o pro-

jeto, a reforma prevê nova 

cobertura, recuperação 

dos muros, reforma das 

lixeiras, instalação de cor-

rimão, impermeabilização 

dos reservatórios e recu-

peração das calçadas.

A Secretaria Municipal de 

Saúde (Semus) realizou, na 

segunda (19), a entrega de 

51 cartões de alimentação, 

no valor de R$ 250 cada, 

para usuários do Programa 

de Controle da Tuberculo-

se de Japeri. A ação integra 

um pacote de medidas da 

Secretaria de Estado de 

Saúde do Rio de Janeiro 

(SES-RJ), implementado 

em parceria técnica com 

a Organização Pan-Ameri-

cana da Saúde (Opas).

A cerimônia aconteceu 

no Centro Municipal de 

Especialidades de Jape-

ri, onde são realizados os 

atendimentos do progra-

ma. Durante o evento, pa-

cientes relataram como 

o benefício tem sido es-

sencial para o custeio da 

alimentação, reforçando a 

importância do apoio para 

a adesão ao tratamento. E 

a assistente social Cláudia 

de Souza, ressaltou que o 

auxílio “estimula a perma-

nência no programa, reduz 

o abandono do tratamen-

to e garante os direitos dos 

pacientes”, disse.

A subsecretária de Vigi-

lância em Saúde, Rena-

ta Lameira, apontou a 

importância da ação no 

contexto do cuidado con-

tínuo. 

“A entrega dos cartões 

representa mais uma 

etapa importante no tra-

tamento dos pacientes. 

O auxílio alimentar con-

tribui para a recuperação, 

sem tirar deles a autono-

mia. Aqueles que não pu-

deram comparecer hoje 

receberão o benefício ao 

longo da semana. O mais 

importante é que segui-

mos juntos, oferecendo 

um atendimento digno e 

humanizado”, afirmou a 
secretária.

Os trabalhos também irão 

detectar vazamento na laje. 

Serão instaladas calhas nos 

telhados e ligação na rede 

de drenagem. Os conjuntos 

passarão ainda por reforma 

na área externa comum 

para a instalação de corri-

mão na escada da entrada 

de cada bloco. Os muros 

também serão recuperados 

e pintados, além de outros 

serviços. 

“Agradeço ao governador 

Cláudio Castro pela atenção 

que vem tendo com Belford 

Roxo, pois esses conjuntos 

estão há alguns anos sem 

reforma. Essa parceria da 

Prefeitura com o Estado é 

frutífera e quem ganha é a 

população”, disse.

Nas fachadas dos blocos, 

as obras serão de recupe-

ração parcial do revesti-

mento das paredes exter-

nas (emboço, pintura nova 

(externa) em todas as fa-

chadas; pintura do portão 

de ferro na entrada do edi-

fício; reforma/reconstrução 

do armário de medidores 

de energia elétrica confor-

me detalhamento; refor-

ma/reconstrução do armá-

rio de medidores de gás 

conforme detalhamento; 

reforma/reconstrução da 

caixa do relógio de entra-

da de água conforme de-

talhamento. Na cobertura 

será feita a substituição 

parcial de telhas de fibroci-
mento tipo calheta.

Jeovani Campos/ PMBF
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Obras vão beneficiar 80 blocos de apartamentos

Benefício ajuda os pacientes afastados do trabalho

POR PEDRO SILVESTRE

Instituto Federal 
Fluminense impulsionará 

educação em Magé

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


